

A sólo nueve de cumplir la meta

Escrito por comunicado

Martes 17 de Mayo de 2011 19:48

91 Oros para Sonora



Mérida, Yucatán, 17 de mayo del 2011.- Nueve preseas más acumuló el atletismo en la que fue la cuarta jornada de Atletismo, de las cuales una fue de oro, cinco platas y tres bronces.

La Fuerza Sonora ya tiene 91 medallas del máximo metal y está a sólo nueve de llegar a la meta de 100 preseas aureas, en una representación histórica para los sonorenses en la Olimpiada Nacional.

Hasta el momento el total de medallas cosechadas por Sonora es de 90 de oro, 70 de plata y 85 de bronce para un total de 245.

El oro de este lunes fue obra de la velocidad de Yael Ochoa quien contabilizó su segundo podio dorado al llegar en primer sitio en los 150 metros planos en la Infantil Menor femenil además de que estableció récord nacional para su categoría.

La sonorenses tuvo una marca de 18:98, para coronarse como nueva monarca de esa distancia superando a la tapatía Patricia Mendoza (19:98) y a Alejandra Galván de Baja California Sur (19:36).

A sólo nueve de cumplir la meta

Escrito por comunicado

Martes 17 de Mayo de 2011 19:48

Muy orgulloso: Gobernador Padrés

Orgulloso del esfuerzo hecho y los resultados obtenidos hasta el momento por los deportistas sonorenses en la Olimpiada Nacional que tiene lugar en el estado de Yucatán se manifestó el Gobernador Guillermo Padrés.

En entrevista de prensa, el mandatario estatal resaltó que hasta el momento e han logrado 90 medallas de oro y la meta es llegar a 100; de conseguirlo sería la primera vez en la historia que Sonora logre 100 preseas doradas sin ser sede del certamen.

“Estoy muy orgulloso de los deportistas sonorenses, les deseo el mejor de los éxitos y vamos a seguir echándoles porras desde acá”, comentó.

Cabe destacar que la única ocasión en que Sonora logró pasar ese número de medallas de oro fue en 2009, cuando fue sede y contó con ciertas ventajas como el no tener que eliminar a sus equipos en procesos regionales sembrándolos en su totalidad e incrementando sus posibilidades de ganar.

Antes de eso, el mejor desempeño de la delegación Sonora se había dado en el año 2005 al colocarse en cuarto lugar con 92 preseas doradas, mientras que en 2010 se lograron 91.

La cantidad de medallas logradas a la fecha cobra especial importancia al considerar que este año faltan algunas pruebas como atletismo, trampolín, basquetball, handball, futbol, polo acuático y ciclismo, entre otras en donde Sonora tiene cartas fuertes.

Lo anterior da esperanzas de que no sólo se rompa el récord de más medallas fuera del Estado, sino de llegar a obtener más de 100.